

# unique

by ottohutt

AUSGABE / ISSUE 005  
OKTOBER / OCTOBER 2020



**Black is beautiful.**  
**Allblack is unique.**  
Die schwarze Feder als  
individuelles Statement.

**Black is beautiful.**  
**Allblack is unique.**  
The black nib is an  
individual statement.

# „ Die neue Rolle der Wertigkeit. Re-defining our values.

marco frei – ceo



DE

Mir sind die Dinge wichtig, mit denen ich mich jeden Tag umgebe. Als tägliche Begleiter spielen sie in meinem Leben quasi eine Hauptrolle. Die Materialien und die Art und Weise, wie diese Dinge verarbeitet sind, spiegeln wider, worauf ich Wert lege. Mit der zunehmenden Digitalisierung aller Lebens- und Arbeitsbereiche wächst die Sehnsucht nach Dingen, die Wertigkeit ausstrahlen, die durch Qualität und Langlebigkeit überzeugen. Bei der Otto Hutt Schreibgerätemanufaktur bieten wir unseren Kunden nicht nur hochwertige Schreibgeräte an, sondern teilen eine Haltung, die immer mehr zum Trend wird.

Sehr gerne stellen wir Ihnen in der aktuellen Ausgabe Hintergründe zu unserem Produktionsstandort in Pforzheim vor und präsentieren Ihnen mit Allblack einen Trend, der eigentlich zeitlos ist. Freuen Sie sich auf Ideen wie „Luxus für alle“, ein Zeitsprung ins Weihnachtsfest, warum Juweliere sich für edle Schreibgeräte interessieren und wieso das schönste Büro das bei Ihnen zu Hause sein kann. Das gesamte Otto Hutt Team wünscht Ihnen viel Spaß mit der 5. Ausgabe der unique.

EN

I find the most value in those items that surround me every day. As my daily companions, they play a leading role in my life. Their Materials, and the way these are processed, reflect my personal values. With the increasing digitization of both our private and business life, we start longing for things that exude a certain value by virtue of their quality and durability. At Otto Hutt, manufacturer of fine writing instruments, we offer our customers not just high-quality writing instruments. We allow them to stick to an attitude that is becoming more and more of a trend.

In this issue, we are happy to present you with background information on our production site in Pforzheim. With Allblack, we follow a trend that is actually timeless. We share our thoughts on “affordable luxury”, take a look under the Christmas tree and explain why jewelers and fine writing instruments are a perfect match. We also have some ideas for you how to turn your home into the most beautiful office. The entire Otto Hutt team wishes you a lot of fun with this 5th edition of unique.

## Inhalt Contents

### S.3

#### Made in Pforzheim, Germany.

Warum unser Produktionsstandort für hochwertige Schreibgeräte und nachhaltige Qualität steht.

#### Made in Pforzheim, Germany.

Our production site stands for high quality writing instruments and sustainable quality.



### S.4

#### Ganz in Schwarz.

Ein Statement für eine Lebenshaltung und den Wert der persönlichen Handschrift.

#### In Black

A lifestyle statement highlighting the value of individual handwriting.

### S.6



#### Jeder Mensch hat ein bisschen Luxus verdient.

Wie viel darf es denn sein? Otto Hutt präsentiert Ihnen Ideen und Schreibgeräte zum Thema.

#### Everyone deserves a bit of luxury.

Is this writing instrument affordable? Otto Hutt has some thoughts on the subject.

### S.8

#### Zu Weihnachten werden Wünsche wahr.

Wir machen Ihnen ein paar Vorschläge, womit Sie sich selbst oder andere beschenken können.

#### When Christmas wishes come true

We have put together some inspiration for thoughtful gifts.

### Das perfekte Accessoire.

Wie groß ist eigentlich der Unterschied zwischen Schmuck und edlen Schreibgeräten? Kleiner als gedacht.

### The perfect accessory.

The line between jewelry and fine writing instruments may be finer than you thought.

### S.10



### S.12

#### Schöner arbeiten.

Wie viele Tage verbringen Sie im Home-Office? Mit diesen Schubladenboxen und Ideen wird Ihr Schreibtisch zum schöneren Arbeitsplatz.

#### We love home work.

How many days do you spend in the home office? With high-quality office equipment, your table turns into the perfect workplace.



# Feines Handwerk aus der Schmuckstadt Pforzheim. Expert craftsmanship made in the gold city Pforzheim.

**100**  
YEARS



## DE

Qualität ist eine Frage des Standorts. Stimmt. Das Bewusstsein für Qualität jedoch wird durch Menschen geprägt, die hohe Anforderungen stellen und diesen mit ihrem Know-how und handwerklichem Können gerecht werden. Als deutsches Zentrum der Edelmetallherstellung und als Schmuck- und Uhrenstadt bietet Pforzheim das ideale Umfeld für die Otto Hutt Schreibgerätemanufaktur – bereits seit über 100 Jahren. Ob Schmuck- und Uhrenherstellung oder die Manufaktur hochwertiger Schreibgeräte, die Fertigungsprozesse, Fertigungstiefe und das Qualitätsbewusstsein sind vergleichbar. Diese Verwandtschaft wird gerade wiederentdeckt – von vielen Playern auf dem Markt, insbesondere von Juwelieren aus der ganzen Welt. Otto Hutt freut sich über die Nachfrage.

Ob Gold, Platin, Palladium oder Ruthenium, die Otto Hutt Galvanik-Straße ermöglicht größtmögliche Präzision bei der Beschichtung von Oberflächen.

Whether gold, platinum, palladium or ruthenium, the Otto Hutt galvanization line allows for greatest possible precision in the coating of surfaces.



1920 gegründet, die hohen Ansprüche sind geblieben. Am Ende der Fertigung wird jedes Otto Hutt Schreibgerät von Hand begutachtet.

Founded in 1920, the company has kept its high standard. At the end of production, each Otto Hutt writing instrument is visually controlled.



## EN

Quality is heavily influenced by location, that is true. An appreciation of quality however is raised by people who have high demands and who do them justice with their know-how and craftsmanship. Pforzheim is the traditional German center for precious metal production as well as jewelry and watch making. As such, it offers the ideal environment for the Otto Hutt writing instrument manufacture and has been its home for more than 100 years. The manufacture of high-quality writing implements mirrors jewelry and watch production in manufacturing processes, vertical integration and quality awareness. This relationship is just being rediscovered – by many players on the market, but especially from jewelers from all over the world. Otto Hutt is happy to meet their demand.



Perfekte Oberflächen auch für komplexe Geometrien. Das Polieren von Metallen, Lacken oder Kunststoffoberflächen erfolgt CNC-gesteuert, aber auch in Handarbeit.

Perfect surfaces even for complex geometries: The polishing of metals, lacquered or plastic surfaces is CNC-controlled with a manual finish.

**MADE  
IN  
GERMANY**

**„Persönlich &  
hochwertig.  
Otto Hutt ist die  
Antwort auf  
einen Trend.“**



Herr Jérôme Canlorbe und sein Team sind für den Vertrieb in Frankreich verantwortlich. Als Experte für Schreibgeräte und Papeterie betreut Herr Canlorbe mehr als 20 Fachgeschäfte.

Mr. Jérôme Canlorbe and his team are responsible for Otto Hutt sales in France. As an expert on writing implements and stationery, Mr. Canlorbe serves more than 20 specialty stores.

**“High quality,  
with a personal  
touch: OttoHutt is  
the answer to  
this trend.”**



**Schwarz als Leidenschaft.  
Individualität, die überzeugt.**

**Black as a passion.  
A compelling individuality.**

# Allblack. Schwarz ist keine Farbe sondern ein Bekenntnis. Allblack. Black is more than a color, it is a statement.

## DE

Schwarz steht stellvertretend für Glück und Finsternis, ist eine zeitlose Modefarbe und die bevorzugte Kleiderfarbe bedeutender Persönlichkeiten. Keine Farbe oder, wissenschaftlich gesehen, keine Nicht-Farbe ist in der Kulturgeschichte so aufgeladen wie die Farbe Schwarz. Bei Otto Hutt ist Allblack ein Bekenntnis für den Wert, den man der eigenen Handschrift beimisst und generell ein sichtbares Statement für Individualität in einer Welt, die durch Automatisierung und digitale Technologien geprägt ist.

## EN

Black symbolizes sophistication and mystery, it is a timeless and fashionable color with a long list of celebrities preferably dressed in its hues. No other color or, scientifically speaking, non-color is as charged-up in cultural history as Black. For Otto Hutt, Allblack is a commitment - to the value of handwriting and, generally, as a visible statement for individuality in a world that is defined by automation and digital technologies.

design04 überzeugt in Schwarz. Die Schaft-Hülse ist im Karodesign guillochiert und mit mehreren Lackschichten überzogen. Die Stahlfeder und die 18 ct Goldfeder sind mit PVD beschichtet.

design04 is a rapture in black. The barrel sleeve has a guilloche pattern in a checkered design and is coated with several layers of color lacquer. The steel nib and the 18 ct gold nib are coated with PVD.



## DE

Als einzige Schreibgerätemanufaktur veredelt Otto Hutt Stahl- als auch die 18 ct Goldfedern mit einer tiefschwarzen PVD Beschichtung, einem speziellen Verfahren der Vakuumbeschichtung. Die PVD Beschichtung verleiht der Feder eine Dauerhaftigkeit, die Verschleiß vergessen macht. Durch die Schmiegsamkeit der Metalle werden winzige Erschütterungen aufgefangen, die Schreibbewegung überträgt sich fließend, die Feder gleitet mit Leichtigkeit über das Papier. Allblack ist der Beweis, wie Handwerkstradition und Hightech neue Standards für eine zukunftsfähige Präzisionsfertigung setzen. Allblack by Otto Hutt. Made in Germany.

## EN

Otto Hutt is the only writing instrument manufacturer refining steel as well as 18 ct gold nibs with a deep black PVD coating, a vacuum deposition method. Thanks to the PVD coating, the nib gains unparalleled durability. Due to the flexibility of the metal, tiny vibrations are easily absorbed: writing is one fluent movement with the pen easily gliding along on the paper. Allblack is proof of how traditional craftsmanship and state of the art high tech join to set new standards. High precision manufacturing, ready for the future. Allblack by Otto Hutt. Made in Germany.

Cool business, fast zeitlos und 100 % Style. Die hochwertigen Allblack Schreibgeräte sind viel mehr als ein Utensil: Sie sind Ausdruck eines Lifestyles.

Cool business, as good as timeless and 100 % style. The high-quality Allblack writing instruments are much more than an accessory: They are a visible commitment to a lifestyle.



design03: Allblack retro, raffiniert und formvollendet. Der Füllhalter wird mit Stahl- oder 18 ct Goldfeder ausgestattet, die sich Ihrem individuellen Schreibstil anpasst.

design03: Allblack retro, sophisticated and perfectly shaped. The fountain pen is available with a nib made out of steel or 18 ct gold that adapts to your unique writing style.

**"Allblack passt zu mir und zu vielen meiner Kunden"**

Chris Wauer ist Storemanager bei Ortloff Köln. Das Traditionshaus für edle Schreibgeräte führt selbstverständlich Otto Hutt im Sortiment.

Chris Wauer is store manager for Ortloff Cologne. As a stationery shop with a long-standing tradition, Ortloff features Otto Hutt writing instruments.

**"Allblack is the perfect match - for myself as well as for my customers."**



# Ein Luxus, den ich mir gerne leiste.

## A bit of luxury I love to afford.

Fertigungsqualität ist auch ein ideeller Mehrwert. Es macht einfach Spaß, sich mit Dingen zu umgeben, die einen bestimmten Wert besitzen.

The quality of the manufacturing is an intangible benefit. It's just so much more fun to be surrounded by valuable items.



### DE

„Das ist es mir wert“. Sich mit Gegenständen zu umgeben, die mit ausgewählten Materialien produziert und handwerklich perfekt verarbeitet sind, ist Ausdruck eines Lebensgefühls. Otto Hutt Schreibgeräte werden durch ihre außergewöhnliche Fertigungspräzision den hohen Ansprüchen und Qualitätsmaßstäben gerecht, die man von Luxusprodukten erwartet. Die Preise sind jedoch fair und erschwinglich.

Mit Otto Hutt kann sich jeder ein Stück Luxus leisten und jeden Moment genießen, wenn das hochwertige Schreibgerät zum Einsatz kommt. Die Füllfederhalter, Rollerballs und Co. besitzen das Potenzial, uns ein Leben lang zu begleiten. Otto Hutt bietet Luxus für alle, in unterschiedlichen Designlinien und Preiskategorien. Wir nennen das „demokratischer Luxus“.

### EN

"I think it's worth it". Surrounding yourself with perfectly crafted objects made out of selected materials expresses a certain attitude towards life. With their outstanding manufacturing precision, Otto Hutt writing instruments meet those high demands and quality standards associated with luxury products. Prices, however, are fair and affordable.

With Otto Hutt, everyone can afford a bit of luxury and enjoy many moments with their high-quality writing instrument. These fountain pens, rollerballs and Co. have got the potential to stay with us for a lifetime. With their different design lines and price categories, Otto Hutt offers luxury for everyone. We like to call it "democratic luxury".

**Luxus für den Augenblick. Ideen, Notizen oder wichtige Anmerkungen, mit design06 lassen sich die schönen Momente zwischendurch veredeln.**

Moments of luxury. Ideas, notes or important messages, design06 refines the mundane and turns it into something beautiful.



Die organische Formgebung zeichnet design06 aus. Konturen und Flächen der Füllfederhalter, Rollerballs und Drehkugelschreiber werden mit speziellen Diamantwerkzeugen gefräst. Alle Schreibgeräte sind mit einem mechanischen Federclip ausgestattet.

Its organic design distinguishes design06. Outlines and surfaces of the fountain pens, rollerballs and pens are milled with special diamond tools. All writing implements are fitted with a mechanical spring clip.







design04 – dezent und kompromisslos. Klassisches Design in die Zukunft gedacht und von Hand vollendet. design04 gibt es als Füllfederhalter, Rollerball, Drehkugelschreiber und Drehbleistift.

design04 - subtle but uncompromising. A classic design transferred into the future and finished by hand. design04 available as fountain pen, rollerball, twist ballpoint pen and mechanical pencil.



Verschiedene Designs für unterschiedliche Menschen: Die hochwertigen Schreibgeräte von Otto Hutt passen in jede Lebenssituation.

Different designs for different people: The high-quality writing instruments from Otto Hutt fit into any life situation.

Smart und durchdacht. Die design03 Füllfederhalter, Rollerball, Druckkugelschreiber und Druckbleistifte lassen sich ganz einfach durch die Logoplazierung unterscheiden.

Smart and sophisticated. design03 fountain pen, rollerball, retractable ballpoint pen and mechanical pencils can be distinguished at a glance by the placement of the logo.

Das Fachgeschäft Kannemann in Frankfurt war unter den ersten, die Otto Hutt nach dem Relaunch ins Programm nahmen: Das Familienunternehmen schätzt die starke Tradition und die hohe Qualität, die mit der Marke verbunden sind.

The Kannemann specialty store in Frankfurt was among the first to include Otto Hutt in its range after the relaunch: The family business values the strong tradition and high quality associated with the brand.



**“I enjoy having Otto Hutt in my range: We share similar values: trust, commitment, reliability.”**

**„Ich führe Otto Hutt gerne in meinem Sortiment. Uns verbinden ähnliche Werte: Vertrauen, Verbindlichkeit, Verlässlichkeit.“**

#### DE

Wer jeden Tag ein Otto Hutt Schreibgerät in die Hand nimmt, will nicht unbedingt ein äußeres Zeichen setzen oder zeigen, wer er ist. Hochwertige Schreibgeräte stellen vielmehr einen Luxus dar, der nach innen strahlt – eine Idee, die begeistert und die man gerne teilt. Otto Hutt ist ein persönlicher Luxus, den sich fast jeder leisten kann, wenn er will.

Die Otto Hutt Handwerkskunst, die Perfektion, mit der wir als Schreibgerätemanufaktur ausgesuchte Materialien und Formen einsetzen, das sind Werte, die abstrahlen und das Vertrauen über lange Zeiträume bestätigen. Otto Hutt lädt Sie ein, in die Welt hochwertiger, handgefertigter Schreibgeräte einzutauchen. Eine Welt, die zugleich ein Bekenntnis ist: Mit dem Kopf zu denken, mit der Hand zu schreiben und die Gedanken präzise aufs Papier zu bringen. Slow down mit Otto Hutt. Wir wünschen Ihnen viele Momente der Konzentration.

#### EN

Using your Otto Hutt writing instrument on a daily basis doesn't have to mean that you want to impress someone or leave a mark. Rather, these writing implements represent a luxury that radiates inward - an idea that inspires and that you like to share. Otto Hutt is a personal luxury almost everyone can afford - if they want to.

The Otto Hutt craftsmanship and the singular perfection, with which we as a writing instrument manufacturer select our materials and designs, these are values that resonate and confirm that trust that has been built up over a long period of time. Otto Hutt invites you to step into the world of high quality, handcrafted writing instruments. A world that is also a commitment: to think with your head, to write with your hand and to put down your thoughts on paper in a precise manner. Slow down with Otto Hutt. We hope you enjoy many moments of concentration.





# Geschenke, die man lange mit sich trägt. A stylish gift to enjoy for a long time.

**Mit Freude auspacken:**  
Die Otto Hutt Verpackungen sind nicht nur sehr hochwertig, sondern auch zu 100 % Made in Germany.

The joy of unboxing:  
The Otto Hutt packaging is high quality paper 100% made in Germany.

design06 mit Gravur. Ein sehr individuelles Geschenk für die oder den Beschenkten und mit hohem Erinnerungswert an den Schenkenden – jedes Mal, wenn das Schreibgerät zum Einsatz kommt.

design06 with engraving. A highly personal gift that will remind the recipients of the giver: every time they use their writing instrument.

design03 in Rosewhite: Ein zeitloses Modell mit schlichter, hochwertiger Eleganz. Beschlagteile in Roségold setzen Highlights.

design03 in Rosewhite: a timeless model with a simple, high quality elegance. Hardware components in rose gold set highlights.

design04: technische Raffinesse, hochwertige Materialien. Das geradlinige Design und die vielfältigen Ausführungsvarianten basieren auf einem Otto Hutt Originaldesign.

design04: sophisticated technology, high-quality materials. The linear design with its manifold variants is based on an original Otto Hutt design.

design04 mit Welle Weiß: bei den mehrschichtigen Wellen dient ein Farblackauftrag als Grundierung. Beim anschließenden Guillochieren werden dreidimensionale Linien in den Lack geschnitten.

design04 Wave in white: for the multilayered pattern, a colored lacquer is used as a primer. With the subsequent guilloché, three-dimensional lines are cut with waves of varying depth.

## DE

Weihnachten wird etwas Besonderes. Endlich werden wir Zeit finden, uns auf die Dinge zu konzentrieren, die wirklich wichtig sind. Die Chance, dem Alltag etwas Zeit abzurufen – für sich selbst und diejenigen, die uns nahestehen – das sind Wünsche, die wir uns selbst erfüllen können. Jetzt gibt es sogar noch eine weitere Chance, Vorsätze, die viele schon seit Jahren mit sich tragen, in die Tat umzusetzen: Verzichten wir auf alles, was wir nicht unbedingt brauchen und fokussieren wir uns auf Dinge, die lange in Erinnerung bleiben.

## EN

Christmas is going to be special. Finally we'll find the time to focus on things that really matter to us. To pinch off some time from the daily routine - for ourselves and for those close to us - is a wish we can fulfill ourselves. Finally there is the chance to implement that resolution many of us have been carrying around for years: let's do without everything we don't we absolutely need and focus on things that will be remembered for a long time.

Gut geschützt: Auch die liebevoll handgefertigten Otto Hutt Lederetuis aus Vollrind-Leder sind ein echtes Naturprodukt – Made in Germany.

Well-protected: Otto Hutt leather cases are made by hand from cowhide leather. A truly natural product - Made in Germany.





Über die Feiertage halten wir besinnliche Gedanken fest: design06 in Rot mit Platinbeschlag.

Christmas holidays are a time for contemplation: design06 in red with platinum fittings.



Die feinen, handgefertigten Otto Hutt Tinten gibt es in den Farbtönen emerald, black night, ocean blue, red rose und gold dust. Einfach Konverter auffüllen und losschreiben.

The fine, handcrafted Otto Hutt inks are available in emerald, black night, ocean blue, red rose and gold dust. Just fill up the converter and start writing.



## DE

Mit einem Füllfederhalter lässt sich die Zeit anhalten oder ausdehnen. Jedes Mal, wenn wir ihn in die Hand nehmen, denken wir daran, wer uns beschenkt hat. Schreiben wir Briefe, Notizen oder einfach nur Telefonnummern auf, bleiben uns selbst diese lange im Gedächtnis.

An alles, was wir handschriftlich verfassen, erinnern wir uns besser und länger. So funktioniert unser Gehirn und das ist nicht nur logisch, sondern auch wissenschaftlich bewiesen. Mit einem hochwertigen Schreibgerät schenken wir also nicht nur ein materielles Objekt, sondern auch Zeit, mit der Ideen in unserem Kopf bleiben. Das ist wirklich persönlich. Die weihnachtlichen Verpackungen und Dekorationen sind die charmante Hülle für ein Stück Zeitlosigkeit.

## EN

Taking up our fountain pen, we tend to forget about time. Our thoughts wander to the person who gave us this elegant writing instrument. Writing letters, notes or even just a phone number, they stay with us.

As multiple studies have shown, what we write down by hand stays better and longer in our memory than facts that we have typed on the computer. This is just how our brain works, scientifically proven. With the gift of a high-quality writing instrument, we present a valuable item while making sure that ideas stay with the receiver for a while. A truly individual gift. The lovely Christmas packaging and decorations are the charming cover for a piece of timelessness.

**Ein hochwertiges Schreibgerät gehört zu den Dingen, mit denen man sich ein Leben lang gerne umgibt.**

**A high-quality writing instrument stays with you for life.**

Otto Hutt Schreibgeräte sind eine Empfehlung für alle, die Weihnachten in ein unvergessliches Fest verwandeln wollen – mit einem sehr persönlichen Geschenk.

Make this Christmas a truly unforgettable one: Otto Hutt writing instruments are the ideal gift with a very personal touch.







Schmuck von Emil Kraus  
Cufflinks by Emil Kraus



Schmuck von Andreas Daub  
Studs by Andreas Daub

# Schmuckstücke, mit denen man schreiben kann. High-quality jewelry to write with.

## DE

Was haben edle Füllfederhalter mit Colliers, Armreifen, Ohrringen oder Uhren gemeinsam? Man braucht sie nicht unbedingt. Man leistet sie sich trotzdem. Sie sind Ausdruck eines Lifestyles, begleiten uns durch unterschiedlichste Lebenssituationen und bereits nach kurzer Zeit hängt unser Herz an ihnen. Mit Füllfederhaltern unterschreiben wir Prüfungsaufgaben, Verträge, Hochzeitsurkunden oder notieren Ideen, die wir später weiterverfolgen. Kurz gesagt, wir nutzen hochwertige Schreibgeräte wie eine wertvolle Uhr, die wir zu besonderen Anlässen tragen.

Kein Wunder, dass edle Füllfederhalter lange ins Sortiment führender Juweliere gehörten. Die Zeit ist reif, die Nachfrage da. Otto Hutt Schreibgeräte stellen insbesondere für Juweliere eine gute Gelegenheit dar, ihr Angebot zu diversifizieren, neue Zielgruppen anzusprechen und den Lifestyle, den wir gerne mit Schmuck und Uhren zeigen, auf hochwertige Schreibgeräte auszuweiten.



Klassiker der Zukunft: Jean Marcel ist wie Otto Hutt eine Marke mit einer langen Tradition.

A future classic: Jean Marcel is a brand with a long tradition, just like Otto Hutt.

[www.jeanmarcel.com](http://www.jeanmarcel.com)



## EN

A classy fountain pen, a shiny necklace or a luxurious watch: They all have one thing in common. We don't necessarily need them, but we love to own them. They quickly become a part of who we are. Jewelry is an expression of a lifestyle and our hearts are attached to it. With a fountain pen we sign contracts and wedding certificates, write exam papers or jot down ideas to follow up later. In short, we use high quality writing instruments just like an expensive watch that we wear on special occasions.

Traditionally, the leading jewelers of their trade used to stock fine fountain pens. With rising demand from the jewellery stores, Otto Hutt is ready to re-start this partnership. Our writing instruments are a stylish addition to diversify their offer, to address new target groups and meet their lifestyle: Otto Hutt high-quality writing instruments belong with jewelry and watches.

Passt perfekt zu gehobenen Ansprüchen: design07 ist die Quintessenz gestalterischer Perfektion und edler Materialien. Das Flaggschiff aus dem Hause Otto Hutt.

The perfect fit for high standards: design07 is the quintessence of perfect design and fine materials. Otto Hutt's flagship model.



Hochwertige Edelmetalle in schönster Form: Emil Kraus und Otto Hutt verbindet vieles.

High quality precious metals in the most beautiful Form: Emil Kraus and Otto Hutt have a lot in common.

[www.kraus-jewellery.com](http://www.kraus-jewellery.com)





design04: Schmuckstück mit Roségold und Welle. Das Guillochieren veranschaulicht die Ähnlichkeit zu Fertigungsprozessen der Schmuckbranche.

A true jewel: design04 Wave with rosé gold. The guilloché pattern highlights identical manufacturing processes in both the writing instruments and the jewelry industry.

Als Familienunternehmen legt Andreas Daub Wert auf Tradition und höchste Verarbeitungsqualität.

As a family-run business, Andreas Daub values tradition and highest processing quality.

[www.andreas-daub.com](http://www.andreas-daub.com)

## DE

Füllfederhalter oder Ohrringe? Die Fertigungsprozesse der Otto Hutt Schreibgerätemanufaktur sind mit denen der Schmuckherstellung ähnlich oder sogar identisch. Grundsätzlich geht es um die Fähigkeit, mit edlen Metallen oder Materialien feinste Formen zu entwickeln, filigrane Oberflächen zu kreieren und Mechaniken zu entwerfen, die dauerhaft, einfach und zugleich raffiniert funktionieren.

Das Know-how der Otto Hutt Mitarbeiter, ihre umfassenden praktischen Erfahrungen und Technologien auf dem neusten Stand der Technik machen jedes einzelne Schreibgerät zu einem Unikat – 100 % made in Germany.

Schmuck von Andreas Daub  
Cufflinks by Andreas Daub



Schmuck von Andreas Daub  
Star-shaped pendants by Andreas Daub

**Edle Metalle, filigrane Oberflächen – das zeigt die Nähe zur Schmuckherstellung.**

**Noble metals, filigree surfaces - an obvious affinity to jewelry making.**

## EN

Fountain pen or earrings? The manufacturing processes at the Otto Hutt Manufaktur are identical to those employed by the jewelry makers. Basically, it is about the ability to craft noble metal or fine materials into pleasing forms. To create filigree surfaces and design mechanics that are equally durable, functionable and sophisticated. The expert know-how of Otto Hutt employees, their extensive practical experience combined with state-of-the-art technologies make every single writing instrument unique - 100 % made in Germany.



design04 Princess Cut: achtzig einzelne, sich überkreuzende Linien und mit Platin veredelte Beschlagteile.

design04 Princess Cut: eighty individual, intersecting lines, finished with platinum fittings.



# Schöner arbeiten im Home-Office. Get comfortable in your home office.



Machen Sie es sich schön: wenn sich der Arbeitsplatz zu Hause in einen Dauerarbeitsplatz verwandelt.

Make your home a beautiful place to work in: your desk now has a permanent job.



**"Echt & edel.  
Passt perfekt in die  
neue Arbeitswelt"**

**"Natural & noble.  
Fits perfectly into the  
new world of work."**

Ein passender Ort für Otto Hutt Schreibgeräte: Hochwertige Papeterie-Utensilien wie dieser Stifteköcher aus dem Hause Rössler.

A suitable place for Otto Hutt writing instruments: high quality stationery items such as this desk-tidy from Rössler.

Natürliche Farben für eine natürliche Ordnung: Mit der Rössler Kollektion können selbst Aktenordner dem Auge schmeicheln.

Natural colors for a professional look: with the Rössler collection, even file folders catch the eye.

## DE

Homeoffice bleibt. Home-Office beschreibt für viele Menschen schon längst keine Übergangszeit mehr, sondern bezeichnet einen Dauerzustand, eine Arbeitsumgebung, in der wir uns einrichten und von der aus wir mit anderen kooperieren. Gestalten wir unseren Arbeitsplatz so angenehm wie möglich. Die Rössler Stifteköcher und Aufbewahrungsboxen wirken wie eine Bühne für die Otto Hutt Schreibgeräte. Auf dem Schreibtisch stellen sie quasi das analoge Gegenmodell zu den alltäglichen digitalen Arbeitsprozessen dar. Echte Materialien, natürlich, funktional, geradlinig, schnörkellos und einfach schön. Work hard, slow down und freuen Sie sich über ein Designambiente aus natürlichen Materialien mit hochwertigen Schreibgeräten von Otto Hutt.

## EN

Home office is here to stay. With many people, home office no longer applies to a transitional period. It has become a permanent state, a working environment in which we settled down and from which we cooperate with others. Let's make our workplace as pleasant as possible. The Rössler desk-tidy and storage boxes act like a stage for the Otto Hutt writing instruments. As highlights on your desk, they serve as the analog counterpart to everyday digital work processes. Made from natural materials, functional and straightforward, they are simply beautiful. Work hard, slow down and look forward to a design ambience made of natural materials, with high quality writing instruments from Otto Hutt.



**#ottohuttunique  
#ottohutt**

Otto Hutt GmbH  
Remchinger Str. 18  
75203 Königsbach-Stein  
Germany

T +49 (0) 7232 30 23 550  
F +49 (0) 7232 30 23 555  
info@ottohutt.com  
www.ottohutt.com